



Nice : célébration des 50 ans et du 14e anniversaire de la consécration épiscopale de l'exarque patriarcal d'Europe occidentale



Service de communication du DREE, 06.09.2024. Le 5 septembre, mémoire de saint Irénée de Lyon, le métropolitaine Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a fêté à Nice ses 50 ans et le 14^e anniversaire de sa consécration épiscopale.

La Divine Liturgie a été célébrée à la cathédrale Saint-Nicolas, sous la présidence du métropolitaine Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Les métropolitaines Antoine et Nestor concélébraient avec de nombreux hiérarques et clercs de l'Exarchat d'Europe occidentale. L'évangile a été lu en français et en slavon.

Pendant la litanie des défunts, des prières ont été dites pour le métropolitaine Nicodème (Rotov), de

bienheureuse mémoire, ancien président du DREE et exarque patriarcal d'Europe occidentale, décédé à cette date il y a 46 ans.

Après l'office, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a chaleureusement salué l'exarque patriarcal d'Europe occidentale, congratulant Mgr Nestor à l'occasion de ses 50 ans et du 14^e anniversaire de sa consécration. Le métropolite Antoine a également lu le message de félicitations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, avant de remettre à Mgr Nestor de la part du patriarche l'ordre de Saint-Serge-de-Radonège (II classe).

Le métropolite Nestor a prié Mgr Antoine de transmettre à Sa Sainteté l'assurance de sa reconnaissance filiale pour sa sollicitude envers les fidèles de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale et pour l'honneur qui lui est fait. Il a également remercié le président du DREE d'être venu aux célébrations et d'avoir présidé l'office divin.

Des distinctions ont ensuite été remises à l'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique (ordre de Saint-Alexandre-Nevski, III classe) et à l'évêque Ambroise de Bogorodsk (ordre de Saint-Séraphin, III classe).

Après le discours de bienvenue du recteur de la cathédrale, l'archiprêtre Andreï Elisseïev, et le chant du Ad multos annos, le clergé et les paroissiens se sont rendus au carrefour entre le boulevard du Tsarévitch et l'avenue Nicolas II en chantant le tropaire de la Dormition. Le métropolite Antoine de Volokolamsk a consacré un bas-relief représentant le tsar martyr.

Les célébrations se sont achevées par des agapes festives partagées par les hiérarques, le clergé et les laïcs dans la crypte de la cathédrale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92197/>